

## 4歳児 すみれ組だより 6月 がんばれ！ちょうちょう！！



がんばれ！がんばれ！！みんなで応援しています



う～ん、どんな色だっけ？考えています♪



歌を歌いながら色々な場所へお散歩に行きました☆☆



ある日エントランスを通りかかったら、あれれ？昨日までサナギだったはずの蝶々が羽化していました！いつも飛び回っている蝶をみることはありましたが、近づいても動きません。

「ん？どうしたん？元気ないの？」不思議に思った子ども達。すぐに図鑑を持ってきて調べました。なるほどなるほど、今羽化したばかり、羽を乾かしているんだって。上手に空を飛べるか心配になったすみれ組の子ども達、そっと応援しました。するとふわっと飛び立つ瞬間が！

「うわぁ！飛べたよ！」みんな大興奮！！すぐには沢山飛べません。エントランスを少しずつ移動し、外に出るまで応援し、「いっぱいお花の蜜吸ってね！」と見送りました。

お部屋ではすぐに蝶々ごっこの始まりです。どんな色だっけ？思い思いの蝶を作り、ひらひら色々な場所に散歩に行きました。「この蝶見たらまた遊びにきてくれるかな？」とお部屋から外へ蝶を見せてみたり、お花の蜜を吸いに行ったり、ひよこ組さんに見せに行ったり…

特別な瞬間を見られたことで、生き物を大切にする気持ちが育った子ども達。ザリガニ、カブトムシ、金魚、カエル…身近な生き物への興味関心が高まっています！！